

Sehr geehrte Mitglieder und Sympathisanten der EDU Dietikon

Im Jahr 2026 stehen Wahlen an: Gemeinderat, Schulpflege, Kirchenpflege und noch einiges mehr. Uns von der EDU liegt eine zukunftsweisende Politik, die ihren festen Halt in christlichen Werten hat, am Herzen. Ihnen sicherlich auch.

Darum schreiben wir Ihnen diesen Brief. Wir wollen Sie einladen, sich für ein politisches Amt zu bewerben. Unsere Gesellschaft funktioniert nur dann, wenn Leute sich engagieren, nicht zuletzt eben in der Politik. Infos dazu am Parteitag, Traktandum 6.

Zu diesem Parteitag, der übrigens öffentlich ist und zu dem Sie gerne weitere Personen mitbringen dürfen, laden wir Sie hiermit recht herzlich ein. Er wird bereichert durch ein spannendes Referat zum Thema Prostitution. Die Traktandenliste finden Sie rückseitig.

Wir senden Ihnen bei dieser Gelegenheit gleich die neue Broschüre «Christliche Politik» mit. Sie ermöglicht es, sich ein gutes Bild machen zu können, wofür die EDU steht. Gerne können Sie diese auch an Interessierte weitergeben.

Wir freuen uns, wenn wir Sie am 12. Juni zum Parteitag begrüßen dürfen.

Herzliche Grüsse



Jann Flütsch
Geschäftsführer EDU Kt. Zürich



Jan Leitz
Stv. Geschäftsführer EDU Kt. Zürich